



Amberg

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

am 23. Februar steht die Bundestagswahl an! Dabei geht es auch um die Zukunft in unseren Betrieben.

Die IG Metall hat klare Forderungen aufgestellt!

- **Sichere und gerechte Arbeitsplätze müssen an oberster Stelle stehen. Der Erhalt der industriellen Wertschöpfung ist entscheidend für unsere Beschäftigung. Wir brauchen eine Investitionsoffensive, um die Herausforderungen der Zukunft zu meistern.**
- **Innovationen auch in unsere Infrastruktur ist ein Schlüssel zu einer zukunftsfähigen Wirtschaft. Durch kontinuierliche Fortschritte können wir neue Arbeitsplätze schaffen und den Strukturwandel erfolgreich gestalten. Zudem ist es wichtig, dass wir Demokratie am Arbeitsplatz leben. Unsere Stimmen müssen gehört werden, und wir sollten aktiv an den Entscheidungen beteiligt sein, die unsere Arbeitswelt betreffen.**
- **Lasst uns gemeinsam unsere Stimme erheben! Es geht um unsere Zukunft! Wir müssen dafür sorgen, dass die politischen Entscheidungen die richtigen Weichen für sichere und gerechte Arbeitsplätze in unserer Region stellen.**

Geht wählen! Nutzt eure Stimme für eine starke Industrie und eine gerechte Arbeitswelt. Gemeinsam können wir die Politik dazu bringen, die richtigen Prioritäten zu setzen!

Merkt euch auch unseren großen Aktionstag:

Am 15. März 2025 werden wir in mehreren Städten für unsere Anliegen eintreten. Seid dabei und zeigt, dass wir für unsere Rechte kämpfen!

KONTAKT

IG Metall Amberg

09621 / 4931-0, amberg@igmetall.de

